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Ao vigésimo sétimo dia do mês de junho de dois mil e dezenove, às 09h, na 1 
sala de reuniões do NDAE, reuniu-se a Congregação do Núcleo de 2 
Desenvolvimento Amazônico em Engenharia do Campus Universitário de 3 
Tucuruí – CAMTUC, com a presença dos senhores conselheiros: Professor 4 
Aarão Ferreira Lima Neto - Diretor Geral do NDAE e Presidente da 5 
Congregação, Ailana Guta Rodrigues Vieira – Coordenadora de Planejamento, 6 
Gestão e Avaliação do NDAE – CPGA, Professora Fernanda Gouveia Pereira – 7 
Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Engenharia de Barragem e 8 
Gestão Ambiental – PEBGA, professor Wassim Raja El Banna – Representante 9 
Docente do Programa de Pós- Graduação Engenharia de Infraestrutura e 10 
Desenvolvimento Energético – PPGINDE, professor Marcos Túlio Amaris 11 
González - Representante Docente do Programa de Pós-Graduação em 12 
Computação Aplicada – PPCA, Edileuza de Sarges Almeida – Coordenadora 13 
Acadêmica do NDAE, Paulo Ítalo Moreira da Silva – Representante dos 14 
técnicos administrativos do NDAE, Jedson Henryque Abrantes – 15 
Representante dos Discentes; e professor Otávio Noura Teixeira – 16 
Coordenador da faculdade de Engenharia de Computação – FECOMP. 17 
Registrou-se a ausência justificada dos membros: Professor André Luiz 18 
Amarante Mesquita – Diretor Adjunto do NDAE e Coordenador do 19 
TECNOLAGO, professor Júnior Hiroyuki Ishihara – Coordenador do Programa 20 
de Pós- Graduação Engenharia de Infraestrutura e Desenvolvimento 21 
Energético – PPGINDE. Registrou-se a ausência não justificada dos servidores: 22 
professora Karyme do Socorro de Souza Vilhena – Representante Docente do 23 
Programa de Pós-Graduação em Engenharia de Barragem e Gestão Ambiental 24 
– PEBGA, professor Bruno Merlin – Coordenador do Programa de Pós-25 
Graduação em Computação Aplicada – PPCA. O Presidente da sessão 26 
cumprimentou os presentes e iniciou a reunião. 1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO 27 
DE ATA. 1.1. Ata da 3ª Reunião Ordinária de 2019 (29/04/2019).  O Diretor 28 
Geral do NDAE solicitou a aprovação da ata encaminhada juntamente à 29 
convocação por e-mail, aos membros da Congregação do NDAE para leitura 30 
e possíveis modificações. Após apreciações, e não havendo nenhuma 31 
solicitação de alteração, a ata foi APROVADA por unanimidade. Em seguida, 32 
o presidente da congregação, iniciou a sessão de informes. 2. INFORMES. 2.1 33 
– Solicitação de troca da viatura oficial do NDAE - Processo: 013825/2019-54. 34 
Professor Aarão Neto informou sobre a negociação com a administração 35 
superior para troca do veículo Ford Ranger, devido esta viatura apresentar 36 
problemas mecânicos corriqueiros. O presidente destacou que a partir das 37 
negociações foi feita a troca da Ford Ranger pela Amarok placa QDI 5050, 38 
que já se encontra em Tucuruí, uma vez que se trata de um veículo mais com 39 
melhores condições, mas que precisa de alguns reparos. 2.2 – Colóquio 40 
Mesoregional de Extensão - A coordenadora acadêmica informou sobre a 41 
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realização do Colóquio Mesoregional de Extensão, ocorrido em Tucuruí, o qual 42 
foi produto da parceria com a Pró-Reitoria de Extensão – PROEX. Edileuza 43 
relatou sobre a acanhada participação do NDAE, uma vez que poucos 44 
servidores fizeram-se presentes. Com a palavra, Wassim Raja el Banna 45 
agradeceu a participação de todos no evento e frisou que o mesmo era 46 
voltado para a parte de extensão, e que foi sentido por todos a ausência dos 47 
integrantes do Núcleo, mesmo que a atividade fim do NDAE seja a pós-48 
graduação e pesquisa. 2.3 – Doações. Seguidamente, o Diretor Geral do NDAE 49 
informou sobre o recebimento de doação de móveis e equipamentos de 50 
informática do TCU (Tribunal de Contas da União - Secretária de Controle 51 
Externo no Pará) e que os mesmo serão distribuídos de acordo com a 52 
necessidade de cada setor. 2.4 – Capacitações em Empreendedorismo. Ainda 53 
com a palavra, informou sua participação em reunião com o Pró-Reitor da 54 
PROEX Prof. Dr. Nelson José de Souza Júnior, na qual foi apresentado projeto 55 
de capacitação em Empreendedorismo, pelo SEBRAE, não obstante, professor 56 
Aarão destacou que anteriormente, por intermédio do professor Rômulo 57 
Angélica, o NDAE participara da referida capacitação. Desta forma foi 58 
reiterado o interesso do NDAE em ofertar disciplinas para a graduação, bem 59 
como participar dos editais de fomento à graduação uma vez que são 60 
realizadas ações de ensino na graduação pelo NDAE. 2.5 – Doações. Dando 61 
continuidade, o professor Aarão Neto informou sobre um processo da 62 
ELETRONORTE, que visa à doação de móveis e equipamentos, destacou que 63 
o mesmo foi encaminhado, mas que ainda falta resolver a parte burocrática 64 
da ELN. 2.6 – Reforma casa do estudante – O presidente da sessão informou 65 
que houve liberação de verba para reforma da casa do estudante juntamente 66 
com o  piso do auditório Júlio César, mas que a empresa que fornece o serviço 67 
ainda não deu início às obras. Complementou pedindo que os coordenadores 68 
dos programas de pós-graduação conversem com os alunos que utilizam a 69 
casa do estudante, sobre a importância da reforma, e os entraves que temos. 70 
Continuando com a palavra, o presidente da congregação relatou sobre 71 
reunião com administração superior na qual foi comentado sobre a 72 
desistência de abertura de novas casas de estudantes e restaurantes 73 
universitários em Belém, devido aos altos custos e manutenção destas, bem 74 
como em virtude destas beneficiarem um público diminuto de alunos em 75 
vulnerabilidade. 2.7 – Cortes orçamentários. A servidora Ailana Guta informou 76 
que os recursos do núcleo já foram esgotados em virtude do 77 
contingenciamento, e que devido os recursos serem limitados e termos 78 
grandes demandas, se faz necessário recorrer a outros setores da 79 
administração para viabilizar algumas demandas urgentes. 3. LEITURA DE 80 
EXPEDIENTE. 4. ORDEM DO DIA. Passou-se a tratar da pauta do dia. 4.1 81 
Aprovação de Resolução nº 12. O discente Jedson Henryque Abrantes 82 
procedeu com a leitura do parecer 19/2019, que trata da Resolução nº 12 que 83 
regulamenta as atividades e os critérios de avaliação a serem utilizados em 84 
concursos públicos na carreira de Magistério Superior do NDAE. Professor 85 
Aarão Ferreira Lima Neto complementou dizendo que a adição de concursos 86 
públicos é mais uma evolução para o Núcleo. Encerrada a discussão e aberto 87 
a votação todos APROVARAM por unanimidade. 4.2 – Alteração da Resolução 88 
nº 001/2017 do NDAE. Sob posse da palavra, o representante discente Jedson 89 
Abrantes, realizou a leitura do parecer nº 20/2019. Destacou que a Comissão 90 
após análise e revisão da Resolução nº 001/2017 (Portaria nº 005/2018), 91 
encaminhou alterações à Resolução que estabelece o quadro de atividades 92 
referenciais e critérios de pontuação para a Avaliação de Desempenho para 93 
fins de progressão e promoção na carreira do magistério superior no NDAE. 94 
Após apreciação, o Diretor do NDAE colocou em votação e foi APROVADA pela 95 
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congregação. 5. PROPOSIÇÕES E INDICAÇÕES. 5.1 – Proposta de Nomenclatura 96 
e Selo da Editora NDAE. Professor Aarão Ferreira Lima Neto informou que o 97 
NDAE está pleiteando a abertura de uma editora, a qual visa trazer melhorias 98 
e possibilidades em publicações. Após discussões foi proposto o selo EDAE 99 
(Editora de Desenvolvimento Amazônico em Engenharia) no que posto em 100 
votação foi APROVADA de forma unanime. 5.2 – Homologação do primeiro 101 
ciclo de avaliação de estágio probatório do servidor Paulo Ítalo Moreira da Silva. 102 
Com a palavra, Ailana Guta apresentou o resultado do 1º ciclo de avaliação 103 
do servidor técnico-administrativo Paulo Ítalo Moreira da Silva (objeto do 104 
processo nº 00978/2019-71). Foi destacado que o servidor vem contribuindo 105 
de forma positiva para o desenvolvimento do Núcleo. Encerrada a discussão 106 
e aberto a votação todos APROVARAM por unanimidade. 5.3 – Solicitação de 107 
Atribuição de nome de ALA do NDAE sugerido pelo professor Otávio Noura 108 
Teixeira. O presidente esclareceu que fora encaminhado para o e-mail da 109 
secretaria executiva a solicitação de atribuição de nome a uma das ALAS do 110 
NDAE e passou a palavra ao professor Otávio Noura que realizou a sugestão. 111 
Professor Otávio destacou a intenção de nomear a ala com o nome 112 
“Professora Conceição Rangel Fiuza de Melo” a ala do NDAE que abriga o 113 
PPCA e seus grupos de pesquisa, além das salas das coordenações dos 114 
demais programas, espaços de estudo para os alunos e uma sala de aula. Foi 115 
destacado sobre a importância da professora Conceição Rangel e suas 116 
principais contribuições na área da computação. Após discursões 117 
necessárias, o presidente da sessão sugeriu que o mesmo conversasse com 118 
os coordenadores dos outros programas de pós graduação, para que não gere 119 
nenhum impasse e informou que o custo para fabricação da placa, não poderá 120 
ser arcada pelo núcleo. Em seguida, foi aberta para votação e não havendo 121 
manifestações contrárias, foi APROVADA por unanimidade.  Não havendo 122 
mais nada a ser tratado, o Diretor Geral do NDAE, presidente da sessão, 123 
agradeceu a presença dos membros do colegiado e deu por encerrada a 124 
sessão, da qual, para constar, foi lavrado a presente ata que vai assinada por 125 
mim, Ailana Guta, e acompanhada da lista dos membros da Congregação 126 
presentes nesta reunião. 127 


